

Die Zahnarztpraxen Armin Schelling und Dres. Bertolt und Gabriele Wagner aus Donaueschingen sammeln seit 2007 das ihnen von ihren Patienten zur Verfügung gestellte Zahngold. Der Ertrag der Altgoldsammlung wird der Bürgerstiftung zur Verfügung gestellt. So kam auch im Jahr 2021 wieder eine erkleckliche Summe zusammen. Die Zahnärzte haben der Bürgerstiftung fast 11.000 € überwiesen.

So sind zwischenzeitlich fast 150.000 € zusammengekommen. Damit kann die Bürgerstiftung auf vielfältige Art und Weise in Donaueschingen Unterstützung geben.

Bernhard Kaiser von der Bürgerstiftung bedankte sich bei den Vertreterinnen der Zahnarztpraxen Schelling und Wagner herzlich für diese großzügige Zuwendung, die die Patienten erst möglich machen. Die Übergabe der Dankesurkunden fand an der Donauquelle statt. Bernhard Kaiser verglich die Zahngoldaktion mit einer ständig sprudelnden Quelle für die Bürgerstiftung.



*Bei der Übergabe der Dankesurkunden an der Donauquelle.*

*Von links: Ramona Stoll von der Praxis Dres. Wagner, Bernhard Kaiser von der Bürgerstiftung und Sandra Rünzi von der Praxis Schelling*